

# CIRCUITO TURQUÍA MÁGICA



974 221 910

HUESCA



## 12/10/2026.- Huesca – Zaragoza – Estambul.

Salida de Huesca hacia el aeropuerto de Zaragoza, salida en vuelo especial a Estambul. Traslado al hotel, acomodación, cena y alojamiento.

## 13/10/2026.- Estambul.

Desayuno y salida hacia El Café de Pierre Loti desde donde se disfruta de las mejores vistas del Cuerno de Oro, con tiempo libre para contemplar las vistas y tomar un té o un café. A continuación, visitaremos el Patriarcado Ecuménico de Constantinopla donde se encuentra la Catedral de San Jorge, el equivalente a San Pedro en Roma para los cristianos ortodoxos. Almuerzo y visita de las obras más importantes de la parte Antigua. Visitaremos La Mezquita Azul, una de las obras maestras del siglo XVII adornada con los mejores ejemplos de azulejos turcos. Seguiremos al Hipódromo Romano para ver la fuente Alemana, el Obelisco Egipcio, la columna de la Serpiente y el Obelisco de Constantino. Continuación hacia el Gran Bazar con tiempo libre para pasear por sus calles y traslado al hotel (dependiendo de la ubicación del hotel, la excursión termina en el gran bazar)

Además entradas incluidas a Santa Sofía, Basílica Cisterna y el Palacio de Topkapi.

Cena y alojamiento.

## 14/10/2026.- Estambul.

Desayuno y visita a La Mezquita de Solimán del siglo XVI y la más grande de la ciudad. Es la obra maestra del arquitecto Sinan conocido como figura del imperio otomano. El complejo alrededor de la mezquita consta de varios edificios como la biblioteca, el hospital, el baño turco y el bazar. A continuación, tendremos tiempo para aprovechar por el Bazar de Especias conociendo sus tiendas de especias y delicias turcas y conocer La Mezquita de Nueva. Almuerzo. Por la tarde tomaremos el barco para realizar el paseo por el estrecho del Bósforo, el lugar más bello de la ciudad desde donde podrán contemplar los palacios de los sultanes y los yalıs más antiguos en ambas orillas. Y por último conoceremos la parte nueva Taksim y La Calle peatonal de Istiklal en donde tenemos un ambiente muy pintoresco con los edificios que tiene como; el Colegio de Galatasaray, El pasaje de Flores, la Iglesia de San Antonio. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

## 15/10/2026.- Estambul – Bursa – zona de Esmirna.

Desayuno y salida hacia Bursa, primera capital del Imperio Otomano cruzando el mar de Marmara por el cuarto puente más largo del mundo. Visita del Mausoleo, la Mezquita Verde y la Gran Mezquita. Almuerzo. Continuación hacia Esmirna, Cena y alojamiento.

## 16/10/2026.- Zona de Esmirna – Éfeso – Pamukkale.

Salida hacia Éfeso, la capital de Asia Menor en la época romana. Almuerzo. Visita de los vestigios arqueológicos, donde destaca el templo de Adriano y la biblioteca de Celso. Tendrán la posibilidad de visitar un típico centro de producción de pieles. Almuerzo. Salida hacia Pamukkale, famosa por sus cascadas calcáreas petrificadas que se han formado a causa de la cal del agua que emana en la zona. Visita de Hierápolis, posee una necrópolis de más de 1.500 tumbas. Cena y alojamiento.

### **17/10/2026.- Pamukkale – Capadocia.**

Desayuno y salida hacia Capadocia. En ruta, visita de un Kervansaray (típica posada medieval de la Ruta de la Seda). Almuerzo. Continuación hacia Capadocia. Cena y alojamiento.

### **18/10/2026.- Capadocia.**

Desayuno y visita de esta fantástica región, su fascinante y original paisaje, formado por la lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Salida para visitar los valles de Avcilar y Güvercinlik; los cuales tienen un paisaje espectacular de las 'Chimeneas de Hadas' y el pueblo troglodita de Uçhisar, con su paisaje y su fortaleza de la época, excavada en la roca. Almuerzo. Por la tarde, visita de la ciudad subterránea de Serhatlı o Mazi o similar construida por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. También conoceremos una de las capillas excavadas en roca y pintadas con frescos. La visita de Capadocia también dará la oportunidad de visitar los talleres típicos de piedras (ónix y turquesa). Cena y alojamiento en el hotel.

### **19/10/2026.- Capadocia – Zaragoza – Huesca.**

Desayuno y salida hacia al aeropuerto para tomar el vuelo especial a Zaragoza. Traslado a Huesca y fin del viaje.

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

- Traslado en autobús de Huesca – Aeropuerto Zaragoza – Huesca.
- Vuelo en clase turista.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Alojamiento en hoteles 4\*
- Pensión completa sin bebidas (excepto comida del primer y último día)
- Transporte en autobús durante la ruta indicada.
- Visitas indicadas con guía local y entradas según itinerario.
- Auriculares para las visitas.
- Seguro de viaje Mapfre asistencia.

#### **EL PRECIO NO INCLUYE:**

- Cuota de servicio y propinas a pagar en destino.
- Seguro de cancelación.
- Lo no especificado en el apartado “el precio incluye”

**RESERVA DE PLAZA 340 EUR**

**Precio 1.940 EUR**

**Suplemento Individual 375 EUR**

**Otros puntos de salida,  
consultar**